
CÂMARA MUNICIPAL DE SOROCABA 
ESTADO DE SÃO PAULO 

PACHO 

APROVADO 

(PRESIDENTE) 

Em 	142O17  

REQUERIMENTO N.°: 0624 

INFORMAR SOBRE A LOGÍSTICA E GESTÃO DO 

USO DOS CONTÊINERES NO MUNICÍPIO DE 

SOROCABA. 

CONSIDERANDO que este Vereador está sendo muito procurado 

por munícipes que reclamam sobre a falta de contêineres em suas localidades. 

Outros reclamam que os contêineres estão localizados em locais inapropriados, 

atrapalhando a movimentação de carros e pessoas, sem contar com a grande 

quantidade de lixo que fica fora dos contêineres provocando mau cheiro. 

CONSIDERANDO que a população de Sorocaba acostumou-se 

com a utilização dos contêineres, excelente iniciativa criada em governos 

anteriores que propicia a forma mais efetiva de acondicionamento do lixo até sua 

retirada, propiciando a limpeza da cidade e evitando danos ambientais. 

CONSIDERANDO a importância desta política pública, os 

contêineres não podem ser um "estorvo" na vida da população. Ao reverso, deve 

colaborar com os munícipes no descarte do lixo, colaborando com o meio 

ambiente regional. 
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CONSIDERANDO que as indicações feitas por esse Vereador para 

colocação de contêineres teve como respostas: "devido ao contingenciamento de 

despesas não há previsão de instalação de contêineres". 

REQUEIRO à Mesa, ouvido o Plenário, seja oficiado ao 

Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal, solicitando nos informar o que segue: 

1) Contratualmente a empresa responsável pela coleta de lixo é 

obrigada a despender quantos contêineres? Qual a capacidade (em litros) 

estimada? Como foi feito esse cálculo? 

2) Quais os critérios utilizados para definir o local e a 

capacidade de cada contêiner? 

3) Como é feita a higienização e a manutenção dos 

contêineres? Quando não é mais possível fazer reparos, há a substituição? 

4) Como o município faz a gestão desta política? Em outras 

palavras, como o município verifica o cumprimento das cláusulas contratuais? 

5) Existe um mapeainento de onde estão alocados os 

contêineres que a empresa contratada disponibiliza? Se sim, qual? Se não, por 

que? 

6) Qual o valor necessário para que a população seja 

novamente atendida em suas localidades pelos contêineres? Qual a previsão para 

a instalação dos novos contêineres nos locais solicitados? 
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7) 	Existe um estudo para verificar os locais que mais 

necessitam desta solução? Se sim, o que está sendo verificado pelo município? 

Se não, por que? 

Por fim, REQUEIRO, que todas as informações prestadas 

estejam devidamente acompanhadas dos documentos oficiais das 

competentes secretarias. 

Sala das sessões, 10 de março de 2017. 

ES RÉGIS 
Vereador 




